

Mauricio Macri, presentó hoy el sistema de alerta "Botones Antipánico", que serán distribuidos entre mujeres víctimas de violencia de género. Macri consideró que este mecanismo significa un "paso adelante para garantizar la presencia del Estado" en la asistencia de las mujeres que "cotidianamente sufren situaciones de angustia y miedo".

El jefe de gobierno de la Ciudad participó de un acto realizado en la "Casa Juana Manso", en el barrio de Villa Luro, un establecimiento que brinda asistencia y alojamiento a mujeres expuestas a la violencia de género.

Por su parte, el ministro de Seguridad y Justicia, Guillermo Montenegro, indicó que el botón antipánico es un aparato del tamaño de un teléfono celular y que está conectado con la Central de Monitoreo de Alarmas Fijas y Móviles, que recibe los mensajes de alerta al Comando Metropolitano.

Una vez accionado el mecanismo, dijo el funcionario, se activará "de inmediato" el sistema de georreferenciación que ubica el lugar en el que se encuentra la persona agredida.

A partir de esto "se genera una grabación de todo lo que está ocurriendo en el ambiente", un registro que luego puede ser utilizado "como prueba del hecho" ante la Justicia.

Montenegro aseveró que el botón antipánico ya permitió la detención de cinco personas. "Queremos que cada vez más las mujeres se sientan seguras y sepan que tenemos recursos para ayudarlas y asistirles si están expuestas a hechos de violencia", sostuvo la ministra de Desarrollo Social, Carolina Stanley, en un comunicado.